

Polisi Laksanakan Pengaturan Lalulintas Pagi di Sekitar Sekolah SMKN 1 Krangkeng

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 20, 2023 - 17:57



Polisi Laksanakan Pengaturan Lalulintas Pagi di Sekitar Sekolah SMKN 1 Krangkeng

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan pelayanan yang berbeda pada pagi hari dengan melaksanakan pengaturan lalulintas di sekitar Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 1 Krangkeng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Selain mengatur lalu lintas kendaraan, anggota polisi juga aktif membantu menyeberangkan siswa-siswi yang menuju ke sekolah.

Dalam upaya menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi para siswa-siswi, anggota Polsek Krangkeng berjaga di sekitar area sekolah sejak pagi hari.

Mereka membantu mengatur alur lalu lintas agar terhindar dari kemacetan dan kecelakaan yang mungkin terjadi di sekitar lokasi sekolah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Sutarno menyatakan bahwa kegiatan pengaturan lalulintas dan penyeberangan siswa merupakan bentuk pelayanan polisi kepada masyarakat, khususnya para pelajar.

"Kami berupaya untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi para siswa-siswi yang berangkat ke sekolah. Dengan pengaturan lalulintas yang baik, diharapkan mereka dapat sampai di sekolah dengan selamat," ujar IPTU Sutarno.

Selain itu, kehadiran polisi juga memberikan rasa aman dan percaya bagi orang tua siswa yang mempercayakan anak-anak mereka berangkat ke sekolah. Hal ini menjadi salah satu upaya polisi dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, khususnya dalam lingkup pendidikan.

Kegiatan pengaturan lalulintas dan penyeberangan siswa ini dilakukan secara rutin setiap pagi oleh anggota Polsek Krangkeng.

Kehadiran mereka di area sekolah tidak hanya memfasilitasi kelancaran lalu lintas, tetapi juga menjadi contoh positif bagi para siswa tentang pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas.

Dengan langkah proaktif dari Polsek Krangkeng, diharapkan tingkat kecelakaan lalu lintas dapat ditekan dan siswa-siswi dapat merasa lebih aman dan nyaman saat berangkat dan pulang sekolah.

"Semua pihak diharapkan dapat bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung kelancaran proses pendidikan di wilayah Kecamatan Krangkeng." Pungkasnya.